



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



21/08/2024

LEGISLATIVO

## Comentario / Luis Miguel González (Director editorial de El Economista)



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “La baja de calificación de Morgan Stanley a México, es el segundo aviso desde el exterior sobre los riesgos financieros de la reforma al Poder Judicial. La primera que había emitido alguna opinión fue la calificadora Fitch, en el sentido de que podría afectar la calificación de la deuda de nuestro país. Morgan Stanley no directamente está calificando la deuda mexicana, pero sí dice que se incrementaría el riesgo de México, habría mayores

costos en primas de riesgo y se limitarían las inversiones recomendadas”.

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeRA4uHaqFtNtn97IRqteUYBbOGZg3uOByebdSJK1gTH-Q?e=pWsvBA>